



## Jajal Skema Baru, Erwan Puji Mental Pemain

**PSIM Jogja Sukses Tahan  
Imbang Barito Putera**

**SLEMAN, Radar Jogja** - PSIM Jogja kembali melakukan uji tanding melawan klub Liga 1. Setelah imbang melawan Borneo FC dan menang atas PSIS Semarang, Laskar Mataram lalu menajal Barito Putera. PSIM menahan imbang Laskar Antasari dengan skor akhir 1-1 dalam uji tanding yang digelar di Lapangan Yogyakarta Independent School, Mlati, Sleman, Sabtu (3/12).

PSIM unggul terlebih dahulu berkat gol bunuh diri Rendy Saputra pada babak pertama. Gol penyeimbang Barito Putera baru tercipta pada babak kedua melalui sundulan Kahar Muzakkar.

Pelatih PSIM Jogja Erwan Hendarwanto cukup puas dengan jalannya uji tanding ini. Dalam laga ini PSIM bisa tampil konsisten meski menampilkan skuad berbeda dalam masing-masing babak. "Sekarang pemain mulai menemukan kepercayaan diri. Secara mentalitas, mereka melawan tim Liga 1 bisa memberikan perlawanan. Semangat juang dan motivasi mereka terus terjaga," ungkap Erwan.

Tidak hanya mengapresiasi mentalitas pemain, Erwan juga memuji anak asuhnya yang telah berhasil menjalankan instruksinya dengan baik di lapangan. Pada uji tanding tersebut, Erwan mencoba skema baru yang memang belum pernah dimainkan sebelumnya. Tidak hanya dengan skema baku yakni 4-3-3 atau 4-2-3-1,

namun dia juga mencoba skema baru dengan tiga bek yakni 3-4-3 atau 3-5-2. "Ini bisa dilakukan dengan baik meskipun ada beberapa yang memang harus diperbaiki," ucapnya.

Menurutnya, skema tiga pemain belakang dijalankan dengan cukup baik. Secara keseluruhan para pemain bisa memahami keinginan tim pelatih. Meskipun ada kendala dalam hal build-up serangan. "Ke depannya saya yakin ini akan menjadi pola alternatif kami yang bisa dimainkan pemain dengan baik," jelas Erwan.

Juru taktik asal Magelang ini juga menyoroti penyelesaian akhir anak asuhnya.

Dalam uji tanding ini, PSIM sebenarnya memiliki banyak peluang. Namun, hanya satu gol saja yang tercipta. Itu pun melalui gol bunuh pemain Barito Putera. Menurut Erwan, PSIM masih punya waktu untuk berbenah lagi.

"Ini proses kami menuju kompetisi. Kalau kemarin ketika lawan PSIS, kami gagal di fase *build up* awal karena *high press* dari PSIS. Hari ini kami bisa lepas dari itu meski di sepertiga akhir pertahanan lawan, kami belum bisa memanfaatkan peluang," bebarnya.

Selain untuk melihat hasil dari sesi latihan selama sepekan, dalam uji tanding itu, Erwan juga sengaja menurunkan semua anak asuhnya. Alasannya agar mereka bisa merasakan atmosfer bermain dengan tim Liga 1. "Dengan uji coba ini, saya melihat bisa memainkan siapa saja dengan skema apa saja. Di babak kedua kami rotasi semua agar semua bisa main meski menitnya tidak sama. Biar mereka semua bisa merasakan atmosfer bermain dengan tim Liga 1," jelasnya. (cr5/din/fj)



**MEMBAIK:** Laga uji coba PSIM Jogja menghadapi klub Liga 1 Barito Putera di Lapangan Yogyakarta Independent School, Mlati, Sleman, Sabtu (3/12). Laga ini berakhir imbang 1-1.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 04 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005